



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Ibiza cierra el mes de abril con 487.313 pasajeros y un crecimiento del 5,4%

- El pasaje nacional experimenta una variación positiva del 5,2%, con 247.238 pasajeros
- Los movimientos de aeronaves suman un total de 4.855 y crecen un 7,1% en relación al mismo mes de 2017
- La cifra acumulada de viajeros desde enero aumenta un 15,2%, con 1.092.588 pasajeros

14 de mayo de 2018

El Aeropuerto de Ibiza sumó el pasado mes de abril 487.313 pasajeros, con un incremento del 5,4% respecto a 2017. De ellos, 486.546 hicieron uso de vuelos comerciales, un 5,4% más.

El tráfico nacional de pasajeros creció un 5,2%, sumando 247.238 en total. Por su parte, el pasaje internacional también aumentó, en este caso, un 5,5%, registrando 239.308 viajeros.

Los mercados destacados por su cifra de pasajeros fueron, en primer lugar, España, con las cifras ya citadas; le sigue Reino Unido, con 66.889 pasajeros (-3,2%) y, por último, Italia, con 57.880 viajeros (+14,8%).

En cuanto a los vuelos, el Aeropuerto de Ibiza gestionó un total de 4.855 operaciones de aeronaves, un 7,1% más que en abril del año pasado. De ellas, 4.643 fueron movimientos de tipo comercial, lo que implica un incremento del 7,7%.

Datos acumulados

Desde enero hasta abril circularon por las instalaciones aeroportuarias 1.092.588 viajeros, un 15,2% más que en el mismo periodo de 2017. De todos ellos, 1.091.450 utilizaron vuelos comerciales, un 15,2% más con respecto al 2017. Las operaciones de aeronaves registradas desde enero sumaron 12.287 en total, un 10,8% más.